

**10** 月31日から11月2日  
までの3日間、庄原

市の公式訪問団と市民友好訪問団20人が、中国四川省の綿陽市を訪れました。綿陽市とは、旧庄原市が1990年に経済技術友好協力協定を締結。これまで10年以上、行政関係者による公式訪問に加え、両市の小学生の相互訪問などにより、友好を深めてきました。合併に際しても、友好関係の継続を確認しており、今回が新庄原市としてはじめての訪問になりました。



## 綿陽庄原友好小学校の元気な子どもたち



未永い友好交流を約束



## 【交流を深めた3日間】

綿陽市に到着した訪問団は、行政府にあたる綿陽市人民政府と、議会にあたる人民代表大会を表敬訪問し、唐利民市長ら関係者から熱烈な歓迎を受けました。綿陽市の唐利民市長からの歓迎のあいさつに対し、滻口市長は、「両市の

友好関係の発展を願うことはもちろん、新たな友好の歴史を築くため、庄原市民とともに情熱を傾注したい。」とあいさつ。なごやかな雰囲気で懇談が行われ、引き続き友好交流を深めていくよう約束が交わされました。

2日目には、友好協力協定10周年記念事業で建設された綿陽庄原友好小学校を訪問。到着した訪問団

に、児童の皆さんから友好を示す赤いスカーフがプレゼントされ、滝口市長から、「天を敬い、人を愛する」という意味の「人愛天敬」の書が贈られました。

この学校は、IT教育に重点を置いた先進的な学校で、視察の中では、パソコンを使つて真剣に授業を受けた児童の姿がありました。

その後は、綿陽市の目覚ましい技術躍進を支える

経済技術開発区、また上野  
総合公園の休憩施設「富楽」  
の名前の元となつた富楽  
山公園なども視察し、有意  
義な3日間となりました。

象に残りました。庄原市でいうと、節分草のよ  
うな小さな花が交流人口を増や  
している例がありますが、何か  
ひとつの資源を核として特色づ  
けながら目玉として育て上げ、  
それを基礎として展開していく  
ば、産業の発展につながってい  
くのではないかと考えています。  
今後の交流では、庄原市の基  
幹産業である農業をはじめ、發  
展や振興を目指す産業に重点を  
置いていくことも、一つの手法  
ではないかと感じています。

綿陽市を訪れ、建造物などに歴史の長さを感じ、また人との交流の中では長江の流れのようにおおらかさと、歴史を重んじる国民性があると感じました。観察では、工業地帯として電子関係で驚くほど発展している地域もある中で、核となる産業をもとに、他の特色にも着目し、観光資源の掘り起こしを図り、それらを最大限に活用しながらさらなる発展を目指す姿勢が印象に残りました。

◆友好と交流の絆を深める

# 友好訪問団が 綿陽市を訪問



訪問団と綿陽市関係者で記念撮影(綿陽庄原友好小学校にて)

A black and white photograph of Yamada Kōsei, the Consul General. He is a middle-aged man with dark hair, wearing a light-colored suit jacket over a striped shirt. In the upper right corner of the main portrait, there is a smaller, separate image of another man in a dark suit and tie, looking towards the camera.

総領町  
山地康生さん



## 華麗な中国舞踊で歓迎



## 新市の市章を披露



大きなビルが立ち並ぶ綿陽市のまち並み

## 相互理解を深める旅

高廟

高野町  
藤元恵里子さん